
第３回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

社会福祉団体助成事業費の評価指標を現在は支出し
た団体の数で評価しているが、補助団体の事業実施
状況、改善状況など何に役立っているかが分かるも
のにするべきである。

グループ
（当日回答）

どういった評価指標がわかりやすいか検
討する。

障害者医療費、精神障害者医療費について、他の公
費負担を使うことで、町費の負担が減り、予算を他
のサービスにまわすことができるのであれば、その
ような取り組みを望む。

保険年金室

他の公費負担を受給するには、診断書が
必要等、受給者にとっては負担増にもな
りえるため、強制はできませんが、新規
申請・更新申請の際にに引続きお願いし
ていきます。

個人として障がい者福祉に協力できる情報がほし
い。

グループ 担当課室局への情報共有を行いました。

Ａ １－４

個性を
活かす
障がい
者福祉

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

グループ名

基本施策 評価結果

回答等担　　当



第３回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

ストレスチェックは、産業医面談につなげるのでは
なく、その先の回復や休職によるほかの職員への圧
迫などへの対応、組織作りなどを評価軸とすべきで
はないか。難しいのはわかるが、そのほうが育休や
介護休暇の取得につながるのではないか。
※産業医は休めというが業務改善は教えてくれな
い。

グループ
（当日回答）

休職者を未然に防ぐことを目的に指標を
作っている。補充は会計年度任用職員で
対応している。いただいたご意見を今後
の指標設定の参考としたい。

農業用施設、補修とあわせて老朽をモニタリングす
る施設を実施して長寿命化できるといい。

グループ
（当日回答）

限られた予算で修繕等を行う必要がある
ため、同時にモニタリングを実施できる
仕組みを検討し、施設の長寿命化を図り
たいと考える。

グループ名

基本施策 評価結果

回答等担　　当

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

Ｆ ２－７
働く環
境づく
り

ⅱ



第３回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

出生45人、右肩下がりで低下している。中学校の合
併については苦労していると思う。各地区に小学校
は欲しいが、統合しないのもお金がかかる。小学校
も中学校も町でまとめられるといいと思う。部活の
指導者のことを考えると、統合したほうが指導もし
やすいのではないか。

グループ
（当日回答）

学校の再編は、子どもたちができるだけ
たくさんの人と関わり様々な経験ができ
るような学校を目指しています。地域の
ご理解を得ながら今後の再編を進めてま
いります。

一般管理費に力を入れてほしい。タブレットを使用
し、他校とのやり取りをデジタルの力で交流できる
のではないか。今後生徒数を増やすことは難しい。
少人数のメリットを生かすほうがいいのではない
か。ICT環境を整えてほしい。

グループ
（当日回答）

令和２年度に１人１台端末を整備、令和
３年度より本格的に導入しました。今で
はほとんどの授業でタブレットが活用さ
れています。オンラインの授業ができる
よう学校は準備を進めています。姉妹町
村とオンラインの交流も行っており、今
後もICT環境を整えてまいります。

内海のルート。大型バスが走行しているが、木が生
い茂っている。どこの課の予算でもいいので、草や
木を刈ったりしてこどもたち通学路を整備してもら
いたい。美浜町との兼ね合いもあるので、町同士で
も話し合ってもらいたい。

グループ
（当日回答）

通学の様子を見守っていただきありがと
うございます。危険な箇所については、
部署間の繋がりを強化し、情報を共有し
ながら、状況等に合わせた対応がとれる
ように努めてまいります。

合併後の学校は、古い建物なので、町としては補修
等必要となり難しい。早く決定して、壊すなら壊し
た方がいいのではないか。

グループ
（当日回答）

統合後閉校となった校舎につきまして
は、公共施設利活用方針に沿って適切に
対応してまいります。

タブレット配布されているが、古くなると更新等す
るのか。

グループ
（当日回答）

令和２年度にタブレットを整備しました
ので、５・６年後を目途に更新する予定
です。

もっと評価するためには、細かい評価指標が必要に
なるのではないか。具体的な指標があればもっとシ
ビアにつけることができる。曖昧だから反対意見が
出しにくい。

企画財政課

各施策の評価指標については、以前から
ご意見をいただいております。中期の見
直しに合わせて、評価の方法等について
も再検討してまいります。

予算事業に対して、実際の当事者（保護者）の意見
を聞いてもらいたいと思う。
検討しているかもしれないが、実際の意見を聞いて
いるのか疑問。

グループ
（当日回答）

各学校ＰＴＡからの通学路等に対する要
望をお聴きする会を毎年開催しておりま
す。関係部署及び警察にも出席していた
だき、情報共有を図っています。

回　　答　　等

Ｂ １－２

次代の
担い手
を育む
教育環
境

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

海っこバスの車両は大型はないのか？
グループ

（当日回答）
小型１台で残りは中型で運行をしており
ます。

商店が少なくなってきているので、高齢者は買い物
が不便。そういう方たちが日頃の買い物ができるよ
うな対策が必要だと思う。島では、うちまで配達し
てくれるコープを利用する高齢者が多い。

グループ 担当課室局への情報共有を行いました。

買い物不便で南知多に住む理由がなくなっている。
ある程度、何かに特化していかないと、広く浅くで
は中途半端で人口流出は止められないと思う。不便
なことがあれば、便利な街へ出て行ってしまう。

グループ
（当日回答）

町長ヒアリングを通し事業の優先度を定
め、限られた財政状況の中でも重要な事
業には予算がつくような仕組みの構築を
進めます。

１０月からの新ダイヤは、住民も使いやすくなると
思うし、観光客にも説明しやすくて期待している。

成長戦略室

町民一人一人の要望に沿うことはできな
いため、少なからず不便となる人も出て
くる。なるべく、その不便さを減らせる
ように、ダイヤの見直し等は検討してい
く。毎年海っ子バスのタウンミーティン
グも実施しているので、是非参加して意
見を聞かせてほしい。

１６枚から２０枚に上がるのか。枚数だけでなく
て、窓口での割引の方がいいのでは。使う人と使わ
ない人での不公平はある。

グループ
（当日回答）

今の方法でないと、国からの支援が受け
られなくなる。
離島振興について要望は出している。

料金改定をして単価は高くなっても、回数券を使え
ば安くなる。それを町民の人に伝える努力をしても
らった方が良い。（町は頑張っているのに、伝える
のが下手）
新聞などいろんなところに発信していくのも大事

グループ
（当日回答）

海っこバスの値上げについてはいつも
使っている人はそこまで変わらないよう
にしている。観光客には高くなる。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

Ⅽ ３－５

暮らし
を支え
る地域
公共交
通

ⅱ



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

特定空き家対策　予算８００万　９件解体したが、
１件はどのような理由で解体できなかったのか。

グループ
（当日回答）

町から解体の行政指導をして、解体をし
たものに対応している。１件は自費負担
が捻出できず解体できなかったもの。

空き家バンク制度補助金、補助金の受けられる条件
は。

グループ
（当日回答）

借家１０万、空き家購入３０万円、空き
地を買って新築した方には３０万円を補
助している。
空き家の所有者が申請してくれないと空
き家バンクの物件に登録できない。登録
物件が足りないので、空き家バンクの活
用も進んでいない。

解体の補助については、公共施設や通学路などの道
路に面した物件しか該当しないと聞いているがどう
か。

グループ
（当日回答）

住民からの苦情があったものを対象と
し、周辺の道路状況や、危険度を見て建
築士を呼ぶ行政指導すると補助金でるよ
うになる。通学路等に面しているかは関
係ないが、苦情が多いのは通学路や大き
い道路沿いが多くなるということはあ
る。

本来はそう（ボロボロに）なる前に改修費などの補
助金を出せば空き家が少なくなるのでは。空き家を
探している人は多い。若い子が求めているのは、新
築ではなくリノベで柱数本残してすぐ買い手がつ
く。住まなくなって１年ならいいが、２、３年経つ
と買い手なくなる。せめて水回りの改修費くらい出
ると空き家が少なるかと。

成長戦略室

現在、空き家バンクに登録した物件の改
修に対する上限30万円の補助制度（空き
家対策総合支援事業補助）があるため、
こちらを活用していただきたい。

空き家の登録件数が少ないので、それがもっと増や
せるといいと思うが、空き地が多いので、もっと
違ったお金の使い方があるのではないかと思う。空
き家バンクとして機能していないのではないか。

成長戦略室

空き家は登録するとすぐに成約すること
が多いため、登録が少なく感じてしま
う。しかし、制度開始から13年以上経過
しており、優良な空き家の物件登録は減
少している。所有者の意識を変えてもら
えるような取組がひつようであると考え
る。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

一部に努
力を要す
るが概ね
順調

Ｇ ３－３

資源を
活かす
土地利
用

ⅱ



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見
回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

成約済みの物件をHPに乗せた方が、人気があること
が目に見えていい気がする。

成長戦略室
過去の成約件数をグラフ化して掲載して
いるが、よりわかりやすい掲載方法を検
討します。

物件を、建築特化の大学、現場でリフォーム等を学
んでいる学生、学校に提供して、好きなようにやら
せてみたらどうか。やりたい学生はいる。継続して
何年でもリフォームされて資産価値あがる。一般の
方に提供できるのでは。篠島に映像を撮りに来る人
たちがいる。口伝えで毎年のようにくるので、そう
いう動きがあれば南知多によく来るようになるは
ず。町が便宜、環境整えれば空き家が少なくなって
くる。

成長戦略室

令和4年度に企業・大学と連携した空き
家活用事業を実施しした。こうした取組
を継続・発展させていきたいと考える
が、所有者の理解も必要である。



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

私の仕事としては人手が欲しい。そういう人がいて
もつながりがなく雇えない。漁師さんを雇う側への
補助。就業規則などを作るなど。働く環境を作らな
いと。

グループ
（当日回答）

県と協力しながら漁業新規就業者に対
し、各種支援を行っています。また、県
では若い世代に漁業への就業について認
識を深めてもらうため、漁村地域の中学
生を対象とした水産教室を毎年実施して
います。

地域の食材を使った子どもたちへの教育。日間賀な
どはフグ調理など行ってるが他は。

グループ
（当日回答）

地元漁師さんらが中心となり、園児保護
者を対象とした料理教室を開催していま
す。また、県の水産物について親しみを
持ってもらうため、小学校への出前授業
も可能であります。

漁業振興対策事業費の予算額の減少理由は。
グループ

（当日回答）

令和4年度に両島で実施した製氷・貯氷
施設整備にかかる事業費補助金分の予算
額が大きく減少しています。

町から組合などに補助内容などで意見を言ったりは
しているのか。

グループ
（当日回答）

基本は組合から要望を聞いて、その要望
に合った国、県等の補助金を活用してい
ます。

町から漁協等への提案はするのか。
グループ

（当日回答）

各種補助事業、稚魚放流など事業によっ
ては、各漁協と調整しながら進めていま
す。

町からの提案での事業を行ってはどうか。新規漁業
者への教育を。後継者問題については一部改善が必
要。

グループ 担当課室局への情報共有を行いました。

概ね順調Ⅾ ２－１

豊かな
海と産
物を活
かした
水産業

ⅲ

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

商工会の役員でもあるので、町がいろいろな施策を
行っていることは知っている。しかし結果が出てい
ないと感じる。

グループ
（当日回答）

町の実施する事業がどのようなことをし
ているのか一部の人しか伝わっていな
い。SNS等を活用して町の事業を知って
もらう取り組みを行います。

山海で木材業を営んでいるが、商工会を１つにして
ほしい。

産業振興課

町としては、商工会法第７条「商工会の
地区は、一の町村の区域とする。」にあ
るとおり、商工会を１つにしたいと考え
ています。商工会の意見交換を行いなが
ら進めてまいります。

商工会を１つにすることは難しくないと思う。
豊浜に本社を作り、内海と師崎を支社にするという
ことは考えられる。

グループ
（当日回答）

町としては、商工会法第７条「商工会の
地区は、一の町村の区域とする。」にあ
るとおり、商工会を１つにしたいと考え
ているが、商工会の意見交換を行いなが
ら進めてまいります。

商工会の承認案件でも廃業が多いと感じる。 産業振興課

廃業については、業績が厳しくて廃業す
るよりも、跡継ぎがいないことの廃業が
多いと伺っています。
日本政策金融公庫が事業承継支援を行っ
ていることから、商工会を通じてＰＲし
ていきたいと考えています。

事業承継は家庭の問題。跡継ぎがいないから廃業す
ると思う。

グループ
（当日回答）

確かに業績が厳しくて廃業するよりも、
跡継ぎがいないことの廃業が多いと肌感
覚でも感じる。
日本政策金融公庫が事業承継支援を行っ
ていることから、商工会を通じてＰＲし
ていきたいと考えています。

観光振興では山海は二の次ですね。（内海が優先さ
れていると言いたい）山海の水門から浜辺へ降りに
くい。段差が高すぎる。改善はできないのか。

グループ 担当課室局への情報共有を行いました。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

概ね順調Ｅ ２－６

価値あ
る産業
を残す
事業承
継支援

ⅲ



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

師崎観光センター周辺整備の内容は。
グループ

（当日回答）

昭和50年に建設した観光センターの老朽
化による建て替え。近隣地区渋滞が発生
し、観光イメージ、公共交通への弊害解
消のため。約100台を追加で駐車できる
新立体駐車場をＰＦＩ事業にて建設す
る。
新観光センター、新立体駐車場の竣工を
令和7年度を予定している。

豊浜石の浦の埋め立て地の計画は現在はどうなった
か。

グループ
（当日回答）

平成3年度以降幾度となく計画立案した
が、出店者の後継者不足、経済的な理由
などにより見送られてきた。豊浜漁協と
協議し、従来の豊浜中心ではなくエリア
を南知多町として広げ、今年度産業団体
の意見を聞き再始動を図る。水産庁は
「海業」を推進しているので補助金もつ
きやすい。

プラスチック工業団地でも何か官民連携事業など協
力できるような事業があれば相談してもらいたい。

グループ
（当日回答）

海洋プラスチック問題等の世界的規模の
社会課題に対し、本町への民間企業から
の提案（漁網リサイクル事業等）がある
など、SDGSも含めご協力いただける提案
があれば相談させていただきたい。

職員アンケートで、課題の洗い出しや提案などは何
があったか。

グループ
（当日回答）

学校統廃合による廃校の有効利用が多
い。また漁港などの未利用地の有効活用
が多かった。養殖場として整備など。観
光スポットとしての活用の意見もあっ
た。

グループ制への移行にあたって見直しが必要。
グループ

（当日回答）

ご指摘通り、グループ制移行にあたって
は、その性質に沿った評価制度の検討が
必要となる。

やりがいのある報奨制度の確立が必要。
グループ

（当日回答）

個別の取得資格などに対する報奨制度は
難しいが、資格を活かした実績評価に対
する評価制度を確立する。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

概ね順調Ｗ ４－１
職員の成長
とやりがい

ⅲ



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見
回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

評価のための指標となる目標設定が重要。
グループ

（当日回答）

グループ制移行に伴う評価の指標となる
目標設定や評価項目についても再検討す
る。

多面評価のニーズもあるため、持続的に実現可能な
制度設定が必要。

グループ
（当日回答）

多面評価については、公正な評価とする
ための、評価者側のスキル向上が必要で
あり、その導入については、十分検討す
る必要がある。

職員研修のさらなる充実と成果検証が必要。
グループ

（当日回答）

引き続き、研修内容の充実を図るととも
に、研修後のアンケートなどによる受講
成果について検証する。

職員研修については、定期的な成果の検証により改
善点の把握が必要。

グループ
（当日回答）

研修後のアンケートなどによる受講成果
について検証し、改善点などの把握を行
う。

職員自ら意識の向上につながる制度設定が必要。
グループ

（当日回答）

職員意識の向上につながる制度設定につ
いては、職員のスキル開発プランなどを
検討することにより成長機会の提供を行
う。

資料に資料番号が付いていないので付けてほしい。
グループ

（当日回答）
次回評価委員会では改善します。

事前に説明内容を書いたもの等を提示してもらった
方がグループワークがやり易い。事前に資料の配付
はあったが、グループワークで何をどのようにやる
のかなどポイントを事前に周知してほしい。大量の
資料を配付されただけではグループワークでの発言
は困難）

グループ
（当日回答）

評価委員会のみなさまが限られた時間の
中で評価等が行える資料作成を行ってい
きます。



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

グッジョブ運動は、職員の働く意欲に繋がり町が活
性していくことに繋がる。昨年度、実施した事業に
ついて評価することは有効である。評価するシステ
ムをどのように作るのかが課題である。

グループ
（当日回答）

アンケート等により実績の把握に努め、
評価方法を検討します。

あいち電子申請システムを町民の皆さんに知っても
らい、申請できる手続きを増加させることで、皆さ
んが役場に来ることなく自宅で申請手続きができる
ことはとても良いと思う。本町は高齢者世帯が多い
ので、パソコンがどれだけ普及しているのかわから
ないが、高齢者でも利用できる環境整備が必要であ
る。

グループ
（当日回答）

あいち電子申請システムの広報に努めま
す。
ホームページの改善など環境整備に努め
ます。

ペーパーレス化の目的や効果については、HP・広報
紙を活用しながら今以上の周知を図って行く必要が
る。住民は広報をあまり見ないので、見てもらえる
ような広報誌を作成する努力をすることが重要であ
る。

グループ
（当日回答）

今年度、広報紙の改革に取り組んでいま
す。

ペーパーレスで経費削減も必要だが、それ以外でタ
ブレットの有効活用を検討したらどうか。

グループ
（当日回答）

会議以外の利用についても検討します。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

概ね順調Ｘ ４－２
業務の高度
化、効率化

ⅲ



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

行財政マネジメントとは何か、何に基づいて実行す
るものをいうのか、わからないところがあり、マネ
ジメントされている実感がイマイチ沸かないので、
何を評価すればよいか、わかりにくい。

企画財政課

行財政マネジメントとは、庁内の働き方
改革も含めた行政改革に関するものであ
り、「職員の成長とやりがい」「業務の
高度化、効率化」「町民の満足度向上」
「持続可能な行財政運営」の４つの基本
施策の基、庁内の業務改善を実施してお
ります。南知多町の限られた財政状況の
中、職員が横断的に業務改善に取り組む
ことで、予算をかけなくても職員の働き
やすさの向上、町民の満足度が向上する
ような職員の働き方について考えていく
組織体制の一つとなります。

議会一般管理費について、R4からR5の費用の減額理
由は何か。

グループ
（当日回答）

議場のマイクシステム導入、モニター設
置等に係る改修工事費。
議員は自費でタブレットを購入した。

実証実験ＷＥＢライターでのnoteの記事は、他の
様々な手段で町外の方にも記事の発信をしているこ
とを知ってもらって、町の魅力を発信できるいい機
会なので、広がりができるようにして欲しい。

成長戦略室

ＷＥＢライターでのnoteの記事について
は、関係人口の増加を目的として、南知
多町のことについて発信を行った。今年
度は予算も付けていないためＷＥＢライ
ターによる記事の発信は予定していない
が、このnoteについて更なる活用につい
ては検討してきます。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見
回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

大井小学校の売却は？貸すような話も聞いたが。区
が管理するのも大変だ。

グループ
（当日回答）

まだ決まってない。体育館はスポーツ団
体などに貸している。
今後どうするかはまだ決まっていない。
電気代が高く、令和４年から使ってなく
ても夏の最大値が基礎となって電気料が
決まってしまう（デマンド方式）。一体
として契約しているため、使っていない
場所の電気代も払うことになる。高圧か
ら低圧に替える方法もあるが、次の使い
方が決まらないと対応できない。廃校＝
コスト０にはならない。

廃校になって空いたままにある学校はあるか。
電気を高圧から低圧にするなどして経費節減できな
いか。

グループ
（当日回答）

篠島小学校がある。そのままになってい
る。検討したが効果がないと判断した。
今年度には再配置計画で方向を明確にし
ていく考えはある。

今の町のこの状態であれば、半島側２つのサービス
センターを廃止することができないのか。

グループ
（当日回答）
企画財政課

【グループ】
サービスセンターの機能は、単純な証明
書等の交付業務のみではなく、細かな福
祉事業の届出やその受取り、水道料金の
納入や納税など様々にあり、１つの役所
窓口の形であり、その機能を単純に無く
すことは難しい。
【企画財政課】
今度、住民サービスにおいて、更なるＤ
Ｘやマイナンバーカードの活用が進むこ
とにより、自宅にいならが住民サービス
を受けることが可能となればサービスセ
ンターの機能についても廃止が可能かと
は思っている。

Ｙ ４－３
町民満足度
の向上

ⅲ 概ね順調



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見
回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

今年度のグループ制の試行、成長戦略室は何が具体
的に変わったのか。グループ班長の守備範囲が広
がったのではないか。県は財政グループになったと
きグループ班長の守備範囲が広がった。

グループ
（当日回答）
成長戦略室

【グループ】
課長の下に、主任主査（係長級）がグ
ループリーダーとなり、仕事を差配す
る。係が合わさって一つのグループにな
るというイメージである。
【成長戦略室】
事務分掌が室の下についている。グルー
プ制となることで、業務を少ない職員数
で実施することができる。グループのメ
ンバー内で複数人で業務を補完しながら
実施するためメインの職員がいなくても
対応でき、繫忙期には他のメンバーでそ
の業務をフォローすることも可能とな
る。



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見

配布された資料に資料番号の記載がなく、探しにく
かった。

企画財政課
次回評価委員会では改善し、見やすい資
料作成を行います。

歳出のコスト意識改革の研修は実施したようだが、
「新たな歳入の創出」について先進地事例の調査や
研修は実施しているのか？

グループ
（当日回答）

大阪府泉佐野市へ研修に出向いた。現実
に南知多町に落とし込むのは様々な課題
はあるが、前向きに取り組んでいく。

現実にあるインフラをどう利用していくのか。
大井小学校を利用希望の人もいる。ぜひ情報発信を
進めて情報を必要とする方々にいきわたるよう環境
整備していただきたい。

グループ
（当日回答）

いろいろな情報は担当に入っていると思
うが、その情報をどう発信していくかは
課題である。
官民共創について職員間のグループウェ
アを使用し、役場に提案があれば他の課
でも情報共有できる状況は作ったが、そ
れを外部に発信することは進んでいな
い。

様々な問題点は民間等に情報発信した方が早期に解
決できるのでは？
職員意識調査が９７点あるのが不思議である。自身
の業務を自己評価すれば７０点ぐらいであり、職員
が高い達成感をもってやっているか疑問である。

グループ
（当日回答）

枠予算の中でやれることをやっている中
で手応えを実感しているのではないか？
枠予算移行後３年間で仕事に対する達成
感は実感している。

役場はタブレット導入などのＤＸ推進をしている
が、費用対効果はどうなのか？費用対効果の検証も
必要。ネーミングライツは効果あるのか疑問。実際
に町の施設では困難ではないか？人口を増加させる
ことに注力したほうがいい。

総務課
成長戦略室

【総務課】
タブレット導入については、今年度全職
員へ導入している。導入費や維持管理費
に対しての費用対効果も重要だが、職員
の業務の効率化や利便性の向上も重要だ
と考えており、今回の全職員のタブレッ
トの導入は効果があったと感じている。
【成長戦略室】
ネーミングライツについては、ご意見の
通り公共施設では難しいと感じている。
施設にこだわらず、コミュニティバスの
バス停のネーミングライツなど町の資源
を活用した財源の確保の方法については
検討を続けていきます。

回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

Ｚ ４－４
持続可能な
行財政運営

ⅱ

一部に努
力を要す
るが概ね
順調



第２回南知多町総合計画評価委員会　各グループワーク結果　発表・まとめ・講評シート

評価委員会

番号 施策名 評価 説明 グループワークで出た意見
回　　答　　等グループ名

基本施策 評価結果

担　　　当

南知多町への移住希望の方は存在している。しかし
ながらその移住希望者を受け入れる環境を整備する
ことがされていない。それには地域住民の意識改革
も必要ではないか。

グループ
（当日回答）

関係人口を増加させることにより人口増
加のきっかけとなるのでは。

「みなみちた」という名前にはブランド力がある。
まだまだ、南知多町のブランド力は伸ばせるので
は。
ブランド力が伸びればふるさと納税ものばせる。例
えば、体験（農泊等）型の提供ができれば伸びる可
能性がある。

グループ 担当課室局への情報共有を行いました。

若手職員による政策研究は評価するが、その提言を
いかにクイックに行動に移せるかが課題である。

グループ

若手職員の政策研究チームにおいての提
言や提案について、次年度で予算計上が
必要な事項については、第４部会で内容
を精査し、関係課室局への打診も実施す
る仕組みとなっている。

毎年、基本施策の管理指標の分析ができていないと
の説明がある。分析がおざなりになっている印象を
受ける。

企画財政課

各施策への町民の方からのご意見に対し
ては、毎年度回答を作成し町公式ホーム
ページへ掲載しています。
各基本施策の管理指標の分析について
は、施策に関係する課室からの意見も踏
まえつつ分析を行います。


